

La République du Centre, 26 novembre 2014

Colloque Jean Zay aujourd'hui à Orléans



ÉVÈNEMENT. Les laboratoires Poter et LLL, de l'université d'Orléans, et la Bibliothèque nationale de France (BnF) organisent un colloque intitulé « Jean Zay, reconnaissance et postérité », aujourd'hui, de 9 h 30 à 17 heures, à l'hôtel Dupanloup, à Orléans. Pierre-Louis Emery, président du Cercle Jean-Zay et Pierre Allouart, universitaire, notamment, évoqueront la place de l'homme politique et de culture dans la société orléanaise ; Catherine Martin-Zay et Hédine Mouchard-Zay, filles de Jean Zay, ou encore Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, reviendront, eux, sur la pensée politique de Jean Zay. Pour rappel, l'Orléanais fut assassiné par des miliciens en juin 1944. Il aura fallu attendre soixante-dix ans pour que la présidence de la République décide de panthéoniser l'ancien ministre de l'Éducation, fervent partisan d'une « école de la République et de la laïcité de la République », comme le soulignait François Hollande, en février dernier, au Mont-Valérien (Hauts-de-Seine). Les cendres de Jean Zay seront transférées au Panthéon le 27 mai 2015, journée nationale de la Résistance.